



アルプスのゆかいなヨードル音楽団がやってきた!

2月12日(日)午後2時からコミュニティセンター城里で、アルプス地方の音楽コンサートが行われました。

会場には、300人ほどの小学生と保護者が来場しました。

会場は参加者が、ステージで楽器に触れさせてもらったり、また全員で音楽にあわせ踊りを踊ったりと楽しいコンサートとなりました。

参加された方からは、「普段は見ることのできない楽器を見たり、触れたりできる良い体験をした。またこのようなことを行ってほしい」との意見がありました。

いつしよに陶芸を始めませんか

私たちは一緒に陶芸を行う仲間を募集しています。初心者歓迎ですので、陶芸に興味のある方の連絡を待っています。

場所 山ゆり荘 「陶芸の館」
会費 月3000円 (月4回実施予定)
連絡先 詳しいことはこちらにお問い合わせします。
 代表者 北川 二郎

☎029128812789

第3回 家庭教育学級開催

第3回家庭教育学級が2月25日(土)桂公民館で開催されました。

今回は、食育をテーマに常磐短期大学助教授の富田教代先生に「食育で作る健康な体と心」と題して講演をいただきました。

先生は、親ができる最大の子どものプレゼントは「健康」であり、もう一度子どもたちの食事について親も考え直さなければならぬと話されていました。

もう一度、子どもたちの食事を見直してはいかがでしょう。



春まつり芸能大会

第25回春まつり芸能大会が町文化協会常北支部(矢次巖支部長)芸能部の主催のもと、3月19日にコミュニティセンター城里ホールで開催されました。

58組、延べ223名が参加し、大鼓、歌謡、舞踊、フラダンス、民謡、大正琴、剣詩舞、フォークダンスなどの各種演目を披露。素晴らしい発表に大きな拍手がおくられました。

また、この芸能大会ではチャリティー募金が行われ39347円が町社会福祉協議会に寄付されました。



ひなまつり慰問

町文化協会常北支部芸能部(川又誠部長)による城北病院内保寿荘の慰問が3月3日に開催され、会場では皆さんが熱心に耳を傾けていました。

